



Yossi Sheffi y Mateo Valero, nombrados honoris causa

ZARAGOZA. Los profesores Yossi Sheffi y Mateo Valero recibirán la distinción de doctor honoris causa por la Universidad de Zaragoza, según acordó el jueves la institución académica en su último Consejo de Gobierno. Asimismo, ese mismo órgano dio luz verde al nombramiento de Enrique Gastón Sanz, de la Facultad de Ciencias Económicas, como profesor emérito.

Sheffi dispone una destacada trayectoria académica y científica en el ámbito de la logística. Colaboró en la creación del Zaragoza Logistics Center, una asociación muy vinculada al desarrollo de la Plataforma Logística de Zaragoza (Plaza). Mientras, Mateo Valero es el principal artífice europeo de las aportaciones científicas en el ámbito de la arquitectura de computadores.

Este Consejo de Gobierno es el último antes del comienzo oficial del curso este lunes. Un año que se espera bastante complicado en el terreno económico, según reconoció ayer mismo el rector de la institución, Manuel López. Además, será muy importante en el plano académico por la adaptación de todas las titulaciones a Europa.

HERALDO